

Max Bouschon présente sa candidature pour « parler des Albenassiens »

Après avoir été conseiller municipal au sein de l'équipe du maire Jean-Yves Meyer (DVD), Max Bouschon se lance dans la campagne des municipales. Avec sa liste "Pour Aubenas" (SE), il souhaite proposer une alternative face à ses concurrents, avec une campagne elle aussi singulière.

Il est de nouveau libre, Max Bouschon. Après avoir été tête de liste aux élections municipales, soutenu par la gauche à Aubenas en 2008, puis conseiller municipal au sein de la majorité de Jean-Pierre Constant (UMP) en 2014 et de Jean-Yves Meyer (DVD) en 2020, Max Bouschon est en campagne. Le candidat de 57 ans sera à la tête de la liste "Pour Aubenas" (SE) aux élections municipales les 15 et 22 mars prochains.

Max Bouschon, proche de l'esprit de Jean-Yves Meyer

Après un mandat passé dans une opposition de la majorité de Jean-Yves Meyer (DVD), l'Albenassien a décidé de proposer son propre projet en revendiquant "l'esprit du mandat". Suite à l'annonce du premier magistrat sortant de ne pas se représenter, Max Bouschon assure avoir eu des échanges avec Jean-Romain Ribeyre (DVD), candidat à la tête de "Génération Aubenas" (DVD), et Benoît Perross (PS) de la liste "Aubenas en commun" (DVG). "J'ai fait ce qu'il fallait pour avoir des échanges avec les deux listes pour proposer un rassemblement. La logique veut

qu'on puisse privilégier les échanges avec Jean-Romain", affirme-t-il. Personne ne souhaitait se tourner vers un rassemblement.

Vidéoprotection et numéro vert dans le futur programme

Fondateur de la page *Aubenas info* sur les réseaux sociaux, Max Bouschon souhaite organiser sa campagne autour de la mise en avant de la démocratie participative. "Nous voulons être sur le terrain, avec des permanences régulières et un numéro vert", annonce-t-il. Le programme portera également sur la vidéoprotection, le développement du numérique et la tranquillité publique. "Nous ne voulons pas faire de politique politique. Nous voulons qu'on parle d'Aubenas et des Albenassiens", explique le candidat, également ancien communicant de métier.

Max Bouschon, candidat aux valeurs « gaullistes sociales »

"Je me revendique gaulliste social", précise le candidat, qui assure ne pas être "sans étiquette". Il se revendique toutefois d'un courant humaniste et social, attaché à la proximité et à la cohésion.

Une liste soutenue par le parti socialiste (PS) et le Parti radical de gauche (PRG) lorsqu'il était candidat en 2008. L'élu avait ensuite rejoint Jean-Pierre Constant (UMP) en 2014, puis Jean-Yves Meyer (DVD) en 2020.

En cas d'élection, un membre de la liste revendiquera la communauté de communes

La liste "Pour Aubenas" (SE) compte bien, en cas d'élection, revendiquer la présidence de la communauté de communes du bassin d'Aubenas (CCBA). Selon la tête de liste Max Bouschon, la ville de Montélimar doit "reprendre sa place" au sein d'une intercommunalité aujourd'hui composée de 42 communes.

"Il faut que les transferts de compétences à l'intercommunalité soient accompagnés de moyens. Si l'on devient maire, il faudra avoir un poids politique à l'échelle intercommunale", affirme-t-il. "Il n'est pas question de cumuler les mandats. Il faudra tout de suite décider."